

ロータリー特別月間 6月：親睦活動 7月：母子の健康 月間

6月12日・例会から

『次年度への引継ぎ』

アジサイロードの返還作業について 小谷松政紀会長あいさつ



地区クラブ奉仕委員会、会員増強委員であります下妻ロータリークラブ、井上誠様、御遠方より、メーキャップありがとうございます。

また高萩青年会議所の皆様、来訪有難うございます。よろしくお願ひいたします。

昨年来計画していました、アジサイの伐採、刈払いが終わりまして、そして、さらに芽吹いた、新葉に、除草剤を散布し、根っこまで枯らしていく作業が行われました。

右の写真は、作業を行った、田所農園が作業終了報告に添付してきた写真です。

本日、現場を見てきましたが、順調に除草作業が行われておりました。これをもってクラブとしては、除草作業の経費を支払う予定です。その上で、高萩市役所に報告し、返納することとなります。

手続きとしては、県に返されるのですが、高萩ロータリークラ



ブが、直接、茨城県から借用したのではなく、高萩市が、市制50周年記念事業で借用し、クラブがアジサイロードとした仕組みになっています。以上報告です。

本日のプログラムは、次年度への引継ぎについてのクラブ協議会です。よろしくお願ひします。

ようこそ、高萩青年会議所の皆さん

本日の例会には、高萩青年会議所から関根史浩副理事長、大和田貴之様、大平望様、長山翔太様が来訪してくださいました。ようこそ、いらっしゃいました。大歓迎です。

月 日	プログラム	担 当	6月12日 出席報告		
			会員数	出席者	欠席者
6月19日	年度末例会(白木屋)	会長、幹事、親睦委員会			
6月26日	ガバナー年度に向けて	会長 幹事	26	14	12
7月 3日	新年度方針、ガバナー挨拶	会長 幹事	出席率：54%		
7月 6日	海岸清掃、朝食例会	社会奉仕委員会	前々週訂正：93%		

事務所：〒318-0033 高萩市本町2-65
常陽銀行高萩支店内

会 長：小谷松 政紀
幹 事：平野 浩司

TEL/FAX：0293-24-0505

例 会：第1・2・3 水曜日 12:30～13:30

■URL：https://www.takahagirc.jp

公共イメージ向上委員会：小森勇一 石平光
石君平 田所和雄、今川 隆、菱川健司、滝徳宗

■E-Mail：takahagi-rotaryclub@h7.dion.ne.jp

四つのテスト 言行はこれに照らしてから 1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか



来訪の主な要件は、左の「タカハギハナビ」大会の協力要請と広報のためである。8月17日、高萩海水浴場で開催される大会に、様々な花火を出展していただくようお願いをさせていただくことである。

例年、青年会議所が主催している行事で市民の好評を博していることでもあり、協力の輪が広がることを期待したい所である。



御遠方からごくろうさまです

地区クラブ 奉仕委員会 井上 誠 会員増強委員
(下妻 RC)



新年度に向けて、当クラブでも、若い年代の方を対象とした衛星クラブ誕生の可能性はどうか、地区でのノウハウを生かして先週

に引き続き検討、助言をいただいたところである。

例会では、「新年度に向けて、衛星クラブ誕生に至る諸活動に、積極的協力をいたします」と、力強いご挨拶をいただいた。

各委員長から、次年度への引継ぎ

本日のプログラムは、当クラブの本年度の各委員長から、次年度に引き継ぎたい事項を発表していただいた。それらについては、これから作られる、現況報告書にも記載される。

次年度委員長が、新年度方針を決める際にも、前年度との

つながり、課題解決に資するためのプログラムである。本日のコメント等を加味して、次年度 2024-25 年度の計画方針が樹立される。

会員増強維持委員会

(職業分類、会員選考、RI 情報、研修を含む)

今川隆 委員長

会長エレクトとして、当委員会を担当し、全会員で会員増強に取り組む姿勢で進めてきたが、最近になってようやく、活動が具体化してきている。地区クラブ奉仕委員会井上委員さんのご支援もいただいて、若い方の入会や、衛星クラブの取組にも着手している。

また数年来、開催されていない、新入会員オリエンテーションも何とか年度内に開催する予定である。

今年度は、ファシリテーション（進行、学びのプロセスの支援）を優先する、ラーニングに、研修スタイルが変わり、クラブラーニング ファシリテーターをお願いして取り組むこととした。

クラブ管理運営委員会

鈴木直登 委員長

当委員会は、組織改革によって、プログラム管理、雑誌、出席、ニコニコ BOX の小委員会を含め統一して、私が委員長として担当してきました。なお、クラブ奉仕の分野として、親睦活動・家族委員会、公共イメージ向上委員会は、独自に活動しています。

組織改革後、1 年目として、入井里奈活動をまとめてやってきましたが、なお一層の充実を期待しています。

親睦活動・家族委員会

滝 徳宗 副委員長

若いアイデアで、親睦活動を盛り上げたいと取り組んできた 1 年でしたが、何とか所期の目的を達成できたのではないかと考えています。計画されたイベントは会場や演出も工夫して実行いたしました。

家族の参加も予定していましたが、このことでは新年度も、なお一層の工夫をお願いしたいです

公共イメージ向上委員会

小森勇一 委員長

時代に対応して、ホームページの編集や管理が委員会として、十分にできる能力を持ちたいと思っていましたが、うまくいきませんでした。委員会としてそのような資質を高めていきたいと思っています。

週報の作成がメインの仕事でしたが、週の後半から、週末に多くの時間を取られ、大変な作業です。解決方法は、多くの

会員で担当することです。どうしたらよいか工夫していただきたいと考えています。

社会奉仕委員会

鈴木国男 委員長

昨年来課題になっていた、花貫川堤防アジサイロードのアジサイを伐採して、これを廃止する件については、1年かかりましたが、伐採、除草剤散布が済みしました。

これを高萩市に返して、県の方に引き渡すことになります。

青少年奉仕委員会

小森勇一 委員長

本年はガバナーエレクト年度で、3大セミナー等の準備で、例年実施していた英語発表会は実施しないことになりました。新年度も示威しいたしません。25-26年度にどうするかは、新年度の検討課題であると思っています。

今年度は柔道大会を当クラブが主宰して実施しましたが、地区補助金を活用することができて、良かったと考えています。おかげで、予算を節約できました。

今後の課題として気になりなのは、大河原年度から計画していた件です。「大和の森高萩スカウトフィールド」の野営場が日本ボーイスカウト連盟によって開設され、高萩にもボーイスカウト団を復活させたいという計画です。これが宿題として残っていると考えています。

SAA(会場監督)委員会

江尻 寛 委員長

コロナ禍のころから、ハイブリッドの例会を実施してきましたが、来年のそのやり方で実施することとなりました。

また例会の数は毎週ではなくて、一応3回としてやってきました。ガバナー年度でもあり、例会が多くなる可能性もありますが、よろしく願いいたします。例会の司会は4名のSAAが月ごとに交代して実施しましたが、新年度も同じ方あ地になると思います

例会は時間を守り定時励行で実施しています。来年は移動例会もありますが、同じようにすすめられます。

【幹事報告】

1. 青少年奉仕研究会のご案内
2. クラブ奉仕研究会のご案内
3. 2024-25 年度ロータリーの友・地区代表委員委嘱の件
4. 海岸清掃の実施について
5. クラブ奉仕研究会での発表のお願い

6. 第52回高萩まつりへの協賛のお願い

【ニコニコBOX】

大高司郎さん：高萩青年会議所の皆さま来訪を歓迎します。地区会員増強委員の井上誠さま、美味しいパンの差し入れと先週に続きのご指導に感謝いたします。

石君平さん：時間のすぎる早さを感じます。今年もアツという間に引継ぎ例会です。

小森勇一さん：下妻ロータリークラブ 井上地区クラブ奉仕委員 様 連日ご遠方よりおいでいただき、ありがとうございます。

井上さんのご支援により、ロータリーのマジックが実現できることでしょう。

鈴木直登さん：井上様 遠路ありがとうございます。JCの諸君 ようこそ！

和田昌也さん：井上さん、パンおいしそうですね。

小谷松政紀さん、平野浩司さん、江尻寛さん、鈴木国男さん、大河原浩さん、今川隆さん、滝徳宗さん、滝義昭さん、秋山順弘さん

本日計 8,000円

累計 655,000円

【ロータリー財団】

本日計 0円

累計 501,970円

【ポリオプラス】

本日計 1,000円

累計 91,860円

【米山記念奨学会】

本日計 0円

累計 426,000円

【お客様】

井上 誠 様 (下妻 RC)
大和田 貴之 様 (高萩青年会議所)
関根 史浩 様 (高萩青年会議所)
大平 望 様 (高萩青年会議所)
長山 翔太 様 (高萩青年会議所)